¡Tercer podio al hilo! Borregos Mty triunfa en mundial de básquet 3x3



Cuatro alumnas del Tec e integrantes de <u>Borregos Monterrey</u> ganaron la **medalla de bronce** en el **Mundial Universitario de Basquetbol 3x3** de **FISU**.

Karina Esquer, Deyna González, Irais Aguilera y Anisa Jeffries conformaron el representativo de basquetbol femenil del campus Monterrey que participó en el certamen realizado en Xiamen, China.

Por tercer año consecutivo el equipo de este campus logró subir al podio, en el que ya ha lucido una presea de cada color.

"Representa mucho porque es demasiado esfuerzo que ponemos durante todo el año no solo en el 3x3, en el 5x5, y es un cansancio acumulativo, una estrategia igual acumulativa y me siento súper feliz y honrada de representar a esta institución y de siempre tener un podio", manifestó Esquer.



/> width="900" loading="lazy">

Vienen de atrás

El equipo se enfrentó a una situación difícil en el torneo al perder sus primeros 2 partidos en la etapa de grupos contra las universidades representativas de **China** y **Hungría**.

Vencieron a **España** por el pase a cuartos de final, en el que ganaron al representativo de **Letonia**

En la semifinal perdieron en tiempo extra contra la Universidad Carleton, de **Canadá**, y en el partido por el tercer lugar se enfrentaron una vez más al representativo de **China**, al cual lograron vencer 21-18.



/> width="900" loading="lazy">

El nivel del torneo cambió en comparación con el año pasado, lo cual lo hizo más retador, señaló lrais Aguilera.

"En esta ocasión jugamos contra equipos diferentes, de muchísimo gran nivel que, viéndolo de diferente manera, y sacando el mejor provecho de estos encuentros, aprendes de los diferentes tipos de juego de cada jugadora, entonces para mi siempre será un ganar-ganar", comentó.

El haber obtenido una **medalla por tercer año consecutivo** es un logro que pocas universidades han registrado, lo que, precisó Deyna González, se debe al trabajo que se ha realizado por años.

"Significa trabajo en equipo, determinación y pasión por el juego, 3 palabras claves que creo deben ser constantes para llegar al más alto nivel en la competencia. También, significa jugar con el corazón y los resultados saldrán al final", comentó.

González y Esquer son quienes han competido los 3 años; en su primera participación en el 2022 obtuvieron plata, en 2023 ganaron el oro y ahora se agenciaron el tercer lugar.

El mundial universitario de **basquetbol 3x3** se instauró oficialmente en el 2015 por la **Federación Internacional de Deportes Universitario** (FISU, por sus siglas en inglés).